

Vivre avec les autres

Réhabiliter ou construire, c'est s'**insérer dans un paysage bâti existant** et donc partager ce paysage avec les autres.

L'acte de bâtir n'est pas un acte individuel sans conséquence pour la communauté humaine qui nous accueille ou pour l'environnement.

Construire aux abords des villes ou des villages, c'est consommer de façon plus ou moins importante de l'espace non urbanisé jusqu'à présent. Les préoccupations environnementales des Grenelle imposent de privilégier des modes de bâtir plus compacts sur des terrains d'emprise plus modeste.

Réhabiliter aujourd'hui, c'est permettre au patrimoine de s'inscrire dans le futur, de réutiliser les bâtiments anciens et de faire revivre les centres des villes et villages en renforçant le lien social.

Construire ou réhabiliter aujourd'hui, c'est préférer des constructions moins énergivores (RT 2012) et qui contribueront à produire plus d'énergie qu'elles n'en consomment.

Les **CAUE** sont là pour vous donner les pistes qui vous permettront d'habiter mieux.